

4年学年便り

# ほのぼの

令和2年(2020)7月1日(水)  
国立市立国立第二小学校  
校長 小林 理人  
第4学年担任 7月号

## 早くも一か月が経ちました！

6月は、1年間を通して目指すクラス目標を決めました。子供たち全員が学級の中で自分のもてる力を最大限に発揮し、めあてを達成できるよう、担任も全力で指導にあたっていきたいと思っています。

また、保護者会では、多くの皆様にご参加いただきましてありがとうございました。二松ウィーク中の個人面談につきましても、ご多用の中お時間を作っていただきありがとうございます。15分間と短い時間になりますが、実りある時間になればと思っています。

## ～お知らせ～



### 体育の着替えについて

体育では、女子が更衣室、男子が教室で着替えます。また、女子は肌着の上に体育着を着ることを可とします。肌着を着る場合は、替えの肌着も必ず持たせてください。(汗をかいたままの服を着ていると、風邪を引く可能性があるためです。)

### 算数習熟度別指導

今年度の算数は、感染症予防のため、1組・2組をなるべく混ぜないように授業を行っています。そのため、「のびのび」クラスのみ取り出し授業を行っていますので、ご承知おき下さい。單元ごとにレディネステストを行い、希望を聞いたり、習熟度を確かめたりしてクラス分けを行っています。

## タブレットやパソコン・テレビの利用について

以前、ご協力いただいた「心のアンケート」の結果より、休業中にタブレット端末等の利用が増えたことで、ルールが守れなかったり、睡眠時間や勉強の時間を十分にとることができていなかったりなどの困り感が多く寄せられました。

実際に、授業に集中できずにぐったりとだるそうにしている児童の様子もあちこちで見受けられています。お手数ですが、もう一度ご家庭で使用・視聴の際のお子さんとの約束を確認していただければ幸いです。よろしく  
お願いします。

